



Join the 2nd Annual
Conferencia de
Abogacía de la
Comunidad de
Personas con
Discapacidades de
California
1 y 2 de abril de 2025

La inscripción se abre el 4 de febrero

ESTÁ INVITADO A...

Acompáñanos al evento “en persona” más destacado del movimiento por los derechos de las personas con discapacidades en California. El “DisCo en el Capitolio: California Disability Community Advocacy Conference” inspira, educa y capacita a los asistentes para que se conviertan en defensores de los californianos con discapacidades y sus familias.

El evento de dos días se realizará en el Capitolio Estatal en Sacramento, California. Está organizado por The Arc of California, Easterseals y United Cerebral Palsy, y cuenta con reconocidos conferencistas que son pioneros en la promoción de políticas que mejoren el sistema de servicios para personas con discapacidades, permitiendo a los californianos con discapacidades vivir de forma inclusiva en sus comunidades. Entre los asistentes se incluyen funcionarios del gobierno, changemakers dentro de la comunidad con personas con discapacidades, así como autodefensores, familiares, profesionales dedicados al apoyo, educadores y mucho más.

¡ÚNASE AL MOVIMIENTO!



discoatthecapitol.org

Presented by



QUIÉNES SOMOS

La DisCo en el Capitolio es organizada por tres importantes organizaciones sin ánimo de lucro de California dedicadas a proteger los derechos de las personas con discapacidades y a promover la inclusión en todos los aspectos de nuestras comunidades.

- The Arc de California promueve y protege los derechos humanos de las personas con discapacidades y apoya activamente su plena inclusión y participación en la comunidad a lo largo de sus vidas.
- Durante más de 100 años, Easterseals ha estado liderando el camino hacia la plena equidad, inclusión y acceso a través de servicios comunitarios para personas con discapacidades que cambian vidas.
- Las filiales californianas de United Cerebral Palsy son una red nacional de organizaciones que prestan apoyo y servicios a niños y adultos con discapacidades para que vivan una “vida sin limitaciones.”